



## ATTESTATION DE PARTICIPATION AU STAGE ANL4

DE FORMATION AUX OUTILS D'ÉVALUATIONS SPÉCIFIQUES À L'APPROCHE NEUROLINGUISTIQUE

This document certifies that

Le présent document atteste que

# Valeria Vasileva

has followed a training session organized by the International Center for Training and Research on Neurolinguistic Approach and Neuroeducation, from August 21<sup>st</sup> to 25<sup>th</sup> 2023 at École Vision, Rive-Sud, 1165 Bd Guillaume-Couture, Lévis, Québec.

a participé activement au stage de formation organisé par le Centre International de Formation et de Recherche en Approche Neurolinguistique et Neuroéducation du 21 au 25 août 2023 à l'École Vision, Rive- Sud, 1165 Bd Guillaume-Couture, Lévis, Québec.

This 35-hour training given by David Macfarlane, Olivier Massé and Steeve Mercier enables her to test the competencies in oral interactions, reading and writing according to the specifications of the NLA (Neurolinguistic Approach to Teaching Foreign and Second Languages).

Cette formation de 35 heures donnée par David Macfarlane, Olivier Massé et Steeve Mercier l'habilite à évaluer les interactions orales, de lecture et l'écriture conformément aux critères de l'ANL (Approche Neurolinguistique de l'enseignement des langues étrangères et secondes).

Official certification.

Pour faire valoir ce que de droit.

*Saturday August 26<sup>th</sup> 2023*

*Le samedi 26 août 2023*

Joan Netten

Co-conceptrice de l'ANL

Conseillère scientifique experte pour le CiFRAN

Steeve Mercier

Responsable scientifique pour CiFRAN

Olivier Massé

Responsable de l'ingénierie de formation pour CiFRAN

**CENTRE INTERNATIONAL DE FORMATION ET DE RECHERCHE EN APPROCHE NEUROLINGUISTIQUE ET NEUROÉDUCATION**

**WWW.CIFRAN.ORG - 480 RUE GABRIELLE-ROY LÉVIS - QUÉBEC - CANADA - NEQ 1173596041**